



発行者

諫早市立真城中学校

校長 山内 昇

## 学校教育目標

- 広い心と公正な判断力のある、情操豊かな生徒を育成する。 (德育)
- 自ら求めて学び、豊かな知性を備え、創造力に富む生徒を育成する。 (知育)
- 健康でたくましく、忍耐力に富む生徒を育成する。 (体育)

### ○ 2学期が終了しました！



昨日（24日）、2学期終業式を実施しました。各学年の代表（1年：近藤さん、2年：富川さん、3年：針尾くん）と生徒会代表（横瀬くん）の、4人の生徒が2学期の反省を述べてくれました。全校生徒が一同に集まり、この4か月間の成果や反省点を共有することができました。2学期は合唱交流会をはじめとして、大きな行事が多かったので、達成感とともに、自分だけでなく、学級さらには学年の成長を感じることができました。4名の生徒のことばは、次号の学校だよりで紹介します。

校長式辞の中では、新しい年の始まりにあたって、確かな目標を**自ら定めてほしい**ということを、生徒に伝えました。そのうえで、「士（し）別れて三日なれば、即ち更に刮目（かつもく）して相待（あいたい）すべし」という言葉を紹介しました。これから成長する若者は、別れて三日という短い期間でも大きく成長できるのだから、次に会うときは目をこすって、よく注意して見なくてはならない、という意味です。約2週間の冬休みで、生徒の皆さん一人一人が、確かな目標を定め、自分の将来・夢に向かって進もうとする、まっすぐな気持ちを高めることを願っています。そのうえで、3学期始業式の日に、この体育館で、やる気に満ち溢れた生徒の皆さんと再会できることを楽しみにしています。

2026年は、60年に一度の丙午（ひのえうま）の干支です。丙午は、火の性質を持つ「丙」と「午」の組み合わせで、情熱と行動力で道を切り開く「飛躍」や「成長」の象徴とされ、物事が「うま」くいく縁起の良い年とされています。新しいスタートや前進に最適な年だそうです。生徒一人一人の飛躍とともに、真城中学校もさらに飛躍できる年に、ぜひ、していきたいと思います。



## ○ 1月の行事予定

1月の行事予定をお知らせします。12日（月）に鬼火焚きの日は、部活動を原則、お休みにしています（大会等がない場合）。地域の行事に、多くの生徒が参加してほしいと願っています。



1日（木）元日

12月29日～1月3日 学校閉庁期間

8日（木）3学期始業式

給食あり

12日（月）鬼火焚き

（真城小運動場）

8：30～

地域の行事を盛り上げていきましょう！

ふるさとを活性化するためには、生徒の皆さん

「力」が必要です！！



13日（火）生徒会役員任命式・引継式

15日～21日 すまいる・スマイル展

諫早市美術・歴史館

18日（日）家庭の日・ノー部活動デー

21日（水）新春書初め大会（2年生）

23日（金）新春書初め大会（1年生）

※新春書初め大会は、  
体育館で、学年全員  
で実施する予定で  
す。



### 【お知らせ】

B棟のトイレ工事が完了しました。1年生の皆さんには、不便をかけましたが、3学期からは、元のトイレを使用できます。また3学期はA棟の工事が始まります。2・3年生の皆さんには、B棟のトイレを使ってください。2月末の、工事完了までしばらくお待ちください。

## ○ 今日の給食（24日）



2学期最終日、24日  
(水) の給食は、タコミー<sup>ト</sup>、スライスチーズ、ゆでキ  
ヤベツ、ヒカド、でした。三種の素材を、ご飯を混ぜるとタ  
コライスの完成です（右下写真）。タコライスは、メキシコ

料理のタコスの具材をご飯に乗せた、沖縄発祥のオリジナル料理だそうです。かなりのボリュームで食べ応え満点でした！私の下調べが不十分だったので、盛り付けが上手でないのですが、味は抜群でした。思ったより辛くなく、とてもおいしかったです。給食週間は1月に実施されますが、本来の学校給食記念日は12月24日です。諫早市では、1・2学期終業式、2・3学期始業式にも給食を提供していただいています。中学校は、部活動を実施するので、生徒にとってもご家庭にとってもありがたいことだと思います。

ちなみに、3学期最初の給食、1月8日は、具雑煮、プリの照り焼き、紅白なます、のお正月メニューです。どれも手間がかかるメニューです。給食センターの皆様のご努力には、頭が下がるばかりです。本当にありがとうございました。以前、ハート型の野菜を紹介したところ、生徒からも、「私の給食の中にも❤️が入っていました！」という報告を受けました。1月8日の「なます」にも入っているかもしれません。もし、❤️の野菜を見つけた際は、ぜひ知らせてほしいと思います。